
森 町 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 （要旨）

会 議 名 令和2年1月森町教育委員会定例会

開 催 日 時 令和2年1月24日（金） 13時30分

会 場 森町文化会館 第３研修室

出 席 委 員 教育長 比奈地敏彦
委 員 井口 始
委 員 村松加代子
委 員 鈴木眞子
委 員 早馬保男

出 席 者 学校教育課 課長 塩澤由記弥 社会教育課 社会教育課長 松浦 博
課長補佐 岩井秀司 技監 北島恵介
学校教育係長 土屋智也乃 課長補佐 三澤由紀子
庶務係長 石黒智己

傍 聴 者 なし

１ 開 会

教 育 長 委員の出席を確認し、開会を宣告。

２ 前回会議録の承認

教 育 長 事前に配付してある前回定例会の会議録について、質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 前回定例会会議録の承認を宣し、教育長の報告を行う。

３ 教育長の報告

教 育 長 １月に開催及び出席した各種会議等について報告する。
４日 ・森町消防団出初め式 (町長・消防団長訓示、来賓挨拶、永年勤続表彰、

（ミキホール） 分列行進、放水)
６日 ・仕事始め式 (町長訓示)

・課長会議 (町長指示事項 人事評価等)
７日 ・園長・校長会 (教育長指示事項 冬休みの反省)
９日 ・三市町教育長会（磐田にて） (磐周の教育上の諸問題、管理職の登用について、

情報交換)
10日 ・日電ビジネス担当者来庁 (新年の挨拶 ※５名来庁)
12日 ・森町成人式（ミキホール） (参加希望１８６人 祝辞、謝辞 成人の主張
※ベトナム人研修生多数参加 アトラクション 記念写真撮影)

15日 ・課長会議 (町長指示事項 町長選等年度末に向けての
業務遂行)

17日 ・静大附属浜松小学校副校長来庁(原稿執筆のお礼)
・森町校長会新年会 （情報交換・懇親）

20日 ・県教委学校体育班班長来庁 （ラクビークラブ創設について)
21日 ・議員との新年会 (情報交換と懇親)
22日 ・町長査定（学校教育課） (令和２年度予算町長査定)
24日 ・町長査定（社会教育課） (令和２年度予算町長査定)

・教育委員会 (定例教育委員会)



25日 ・第３９回森町社会福祉大会 (来賓として出席)
27日 ・袋井消防署新庁舎見学会 (三役出席)
29日 ・社会教育委員会 (本年度各種事業の振り返り研修会参加報告

連絡事項等)
・磐周校長会常務理事との新年会(情報交換と親睦)

30日 ・三市町教育長会 (管理職の登用について 教育問題の情報交換)

教 育 長 教育長の報告について、質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

４ 付議する案件
【議 事】

教 育 長 議事について事務局に説明を求める。
議第38号について説明を求める。

庶 務 係 長 議第38号 令和元年度教育顕彰式被表彰者の選考について
教育顕彰式における顕彰候補者について、一覧表のとおり推薦書が提出された。
教育功労者表彰は3件、小学校については、推薦書11件。中学校については、推薦書7件

青少年善行表彰は2件あった。基準に照らし、条件を満たしているため、すべて該当す
る。日程については、10月の定例会にて承認されたとおり３月７日(土)の10時開式、会場
は、文化会館小ホール。役割については、開式のことばを早馬委員、町民憲章の唱和を鈴
木委員、あいさつを教育長にお願いしたい。来賓の町長と議長から祝辞をいただき、表彰
は教育長にお願いする。青少年善行表彰については、社会教育委員長にお願いしている。
閉式のことばを村松委員にお願いする。閉式は11時を予定。

教 育 長 以上について質疑を求める。

村 松 委 員 社会教育委員会で青少年善行表彰の審議は既に終了しているのか。

社会教育課 来週にある社会教育委員会で審議して決定する。
課長補佐

井 口 委 員 青少年善行表彰に名前が挙げられていることはとても喜ばしいことである。条件を基準
に照らして満たしているか確認をした中で、他の中学校で対象者がいないか確認をした中
で、表彰をしていくようにしてほしい。また、別に推薦者の欄の市町対抗駅伝の欄が、社
会教育委員となっていることは個人の推薦と読み取れるが良いのか。

社会教育課 推薦基準の中の推薦者の欄にある、社会教育委員である体育協会の会長が推薦をしたと
課長補佐 考えている。

井 口 委 員 基準の中で推薦者の取扱は、今後の検討課題としてほしい。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。

【報告事項】

教 育 長 報第34号について説明を求める。

教 育 長 報第34号 令和2年度特別支援学級入級児童生徒について
令和2年度の森町立小中学校特別支援学級への入級児童生徒について特別な支援が必要

な児童生徒に対し来年度どのような就学をすることが良いのかを、就学支援委員会で3回
の審議をし、その結果報告を受け、教育委員会として決定した事項について報告する。
令和2年度は飯田小学校において知的学級が1クラス増える。森中学校で自閉症・情緒障

害学級が再設されている



教 育 長 特別支援学級への入級児童生徒は毎年増えてきている状況。対象児童生徒が増えるとク
ラスが増えるなど、大がかりな作業が必要になってくる。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 その他連絡事項について説明を求める。

社会教育課 1月12日の成人式には、ご参列いただきお礼申し上げる。
課長補佐 令和4年4月以降に成人年齢引き下げに伴う成人式の対象者についての報告をする。県で

取りまとめた一覧表を説明。森町は現在検討中として回答している。近隣では袋井市では
令和4年より二十歳の集いと名称変更をして20歳を対象とするとしている。全国的にも20
歳を対象にするところが多い。森町でも決定する際に、決定に至る理由や議論が必要であ
るため、社会教育委員会で議題としている。議論の結果を今後報告していく。

教 育 長 以上について質疑を求める。

井 口 委 員 学校教育の側からするといろいろな課題があるのではないか。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。

５ 連絡事項

教 育 長 連絡事項について、説明を求める。

庶 務 係 長 ・次回２月の定例会は、２月27日(水）午後１時30分から第３研修室で開催予定。
・総合教育会議の開催について
・令和元年度卒業式、令和２年度入学式出席者について

６ 閉 会

教 育 長 以上で本日の日程を終了し、閉会とする。
14時15分閉会

上記のとおり、会議の顛末を記録し、その相違ないことを証するため、ここに署名する。

署 名 人 教 育 長

委 員

委 員

委 員

委 員

事 務 局


